

Iurisgama impone la Insignia de Oro a Augusto Pérez-Cepeda

Le fue entregada por Lema Devesa en un acto que contó con la presencia de Romay Beccaría// Ónega destacó “la importante labor de los juristas gallegos en Madrid”

MAYRA MACHADO
Madrid

La Asociación de Juristas Gallegos en Madrid, Iurisgama, que preside el catedrático de Derecho Mercantil Carlos Lema Devesa, impuso ayer su Insignia de Oro al decano del Ilustre Colegio de Abogados de A Coruña, José Augusto Pérez-Cepeda Vila, en un acto celebrado en la Delegación de la Xunta de Galicia en Madrid.

El acto contó con la presencia de José Manuel Romay Beccaría, presidente del Consejo de Estado, que estuvo acompañado en la mesa presidencial por Ricardo Conde, director general de Relaciones con la Administración de Justicia; Juan J. Martín, director general de Justicia de la Xunta; José Ramón Ónega, delegado de la Xunta de Galicia en Madrid y director de la Casa de Galicia; el homenajeado y el presidente de Iurisgama.

En su condición de anfitrión, Ónega dio la bienvenida a los invitados, destacando “la importante labor de los juristas gallegos en Madrid” y evocó las palabras de Horacio cuando decía que “la justicia, aunque anda cojeando, rara vez deja de alcanzar al criminal en su carrera”.

Se encontraban presentes autoridades del ámbito jurídico, como Victoria Ortega, presidenta del Consejo



El presidente de Iurisgama impone la Insignia de Oro al decano del Ilustre Colegio de Abogados de A Coruña. Foto: M.M.

jo **General de la Abogacía**; Pascual Sala, expresidente del Tribunal Constitucional; José Ignacio Sierra, expresidente de la Sala Primera del Tribunal Supremo; Sonia Gumpert, decana del Colegio de Abogados de Madrid; y miembros de la junta directiva del Colegio de Abogados de A Coruña, entre otras personalidades, como Juan Lema Devesa, expresidente de AENA.

El acto comenzó con la lectura, por parte del secretario de Iurisgama, Jesús Gómez Montero, del acta de la reunión en la que se acordó la concesión de la Insignia al decano del Ilustre Colegio

de Abogados de A Coruña, Pérez-Cepeda.

IURISGAMA, UN REFERENTE JURÍDICO. Lema Devesa presentó al homenajeado repasando capítulos de su brillante trayectoria, no sin antes agradecer su presencia a las autoridades y en general, a todos los asistentes.

En un emotivo discurso, al que no faltó, sin embargo, el humor gallego y referencias al fútbol, Lema Devesa subrayó que Pérez Cepeda “ha sido, es y será siempre abogado”. Y concluyó su intervención alegando que “chegados até aquí, cómpre retornar a

dicir que as virtudes do bo avogado, que denantes salientei, tenas don Augusto. Por iso, Augusto cumpre, abofé, coa definición que de *avogado* nos deu hai miles de anos Cicerón no seu *Liber de claris oratoribus*. Dicia que o avogado é ho-

“Pérez Cepeda ha sido, es y será siempre abogado”, manifestó Lema Devesa

Para el homenajeado, “Iurisgama es una asociación intachable en el campo jurídico”

me virtuoso, destro na arte de falar ben e que sabe usar a perfecta elocuencia para defender as causas públicas e privadas”.

Seguidamente, procedió a la imposición de la Insignia de Oro a Augusto Pérez-Cepeda, en reconocimiento a su apoyo a la asociación.

El homenajeado agradeció “este reconocimiento por parte de una asociación con una labor intachable en el campo jurídico y con un gran trabajo realizado durante sus 20 años de vida”. “Es realmente loable su dedicación y compromiso, un referente para gallegos y españoles por su profesionalidad y actividad”, dijo.